

令和5年度



# 園だより

しんまち保育園

## あけましておめでとうございます。

気持ちも新たに新年のスタートを迎えることができました。  
本年もどうぞよろしく願いいたします。

今年の干支は「<sup>きのえたつ</sup>甲辰」です。

「甲辰」には「成功という芽が成長していき、姿を整えていく」と言われ、縁起のよさを表しています。2024年がお子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔溢れる1年となりますようお祈り申し上げます。

これから寒さが厳しくなり流行性疾患が多くなる時期です。手洗い・うがいを励行し、健康管理に十分注意し体調を崩さないようにしましょう。



## 保育目標

- ☆ お正月あそびを通して簡単なルールを知り楽しむ。
- ☆ 自然現象に関心を持つ。



## 保育行事

- 1年生とのお正月遊び
- 身体測定
- お正月遊び
- 避難訓練
- 英語教室
- 保育参観
- 木工教室（5歳児）
- 合同交通安全誘拐防止指導
- 乳児検診
- 誕生会



- \*毎週1回 清潔検査・交通安全誘拐防止指導
- \*毎月1回 園庭石拾い・砂場整備

## 2月の予定



豆まき集会 作品展示会





## おしらせ・おねがい

☆お子さまを事故から守りましょう。誘拐・交通事故・水の事故・食中毒・やけど等々お子さまの回りには危険がいっぱいです。

☆保育料の納入期限を守りましょう。

1月分の保育料の引き落としは1月31日(水)です。事前に残金の確認をお願いします。

## お正月ってなに？

お子様と過ごしていると「なんで?」「どうして?」と延々と質問をされて、答えに困ってしまうことはありませんか?忙しい時には、つい適当な返答をしてしまうこともありますよね。しかしお子様の「なんで?」は好奇心を伸ばすチャンスです。質問をしたがるのは、言葉を獲得している、外界への興味が高まっている、物の名称や性質を学んでいる…といった成長の証でもあります。貴重な成長過程を目撃している…と、肯定的に捉えてみてください。とは言っても、全ての質問に真剣に答えるのは大変です。そんな時は「どうしてだと思う?」と質問返しをしてお子様の発想を楽しんだり、「わからないから一緒に調べよう」と親子の学習の機会にするのも良いでしょう。お子様の興味に合わせた図鑑を用意して、自分で見られるようにするのも一つの手です。

さて、今回はお子様からの「なんで?」「どうして?」に備えて、お正月の由来や意味を紹介したいと思います。

○お正月…お正月は、1年間の幸せをもたらすためにやってくる年神様(としがみさま)を家族みんなでお迎えする行事です。

○門松…年神様が探しやすいように家の目印として置く。



○しめ縄…結界を張って厄除けをするためのものという意味があります。

○鏡餅…神様のお供えです。お米には1粒1粒に神様が宿っていると信じられてきました。鏡開きにはみんなで食べて、神様の力をいただくという意味もあります。

○お年玉…元々はお金ではなくお餅を配っていたそうです。年神様に供えていたお餅には魂が宿ると考え、そのかけらを「年魂(としだま)」として分け与えていたそうです。



参考 : <https://hoiku-shigoto.com/>